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 ＰＴＡ会長 氏家 光太郎 
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令和４年度ＰＴＡ総会報告書 
５月１４日（土）１４：００～ 於 本校 

成立確認 司会（副会長 落合） 

 出席者（オンライン出席者含む）数 １５名 委任状数 ２０３名 合計 ２１８名 

 従いまして、規約第４章第１４条１項により本総会は成立いたしました。 

１．開会のことば（副会長 落合） 

本日はどうぞよろしくお願いいたします。先月２５日に書面にてＰＴＡ総会のお知らせをご案内しましたと

おり、今年度のＰＴＡ総会は、学校代表者数名とＰＴＡ本部役員のみを会議室にての出席とし、会員の皆様は、

オンラインでの出席とさせていただきました。次第につきましては、ＰＴＡ総会のお知らせの書面に沿って進

めさせていただきます。 

２．氏家会長挨拶 

今年度ＰＴＡ会長を務めさせて頂いております氏家光太郎と申します。 

副会長３名、書記・会計各２名の皆さん、私を含めて８名で本部運営をして参ります。１年間、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

本校のＰＴＡでは、生徒たちの安全で充実した学校生活を支えることを目的に活動しています。そのため活

動の中には、運動会や学習発表会など学校行事のサポートが多く含まれています。また、会員である保護者の

皆さんにも、ご自分のお子さんが通う学校の様子を知っていただき、理解を深めていただけるよう、広報委員

会による広報誌の発行、また、各委員会の委員の皆さまや協力員の皆さまには教育現場に足を運んでいただけ

るよう取り組んでいます。 

学校外との関わりについては、ＰＴＡ活動がスムーズに進められるよう、学校や地域との連携・調整をして

おります。その一環として、文京区立中学校ＰＴＡ連合会など近隣の関係者との会議、研修等へＰＴＡ会長・

副会長が参加し、区内の他校の情報や新しい知識を得るとともに、その知見を活かし、本校生徒のための活動

をさらによいものにできるよう努めています。 

ＰＴＡの各活動については過度な負担とならないよう、皆さんで無理のない範囲で学校の先生方と一緒に子

供たちの成長や思い出作りのサポートが出来たらと考えております。本校ＰＴＡは、学校とご家庭、そして地

域を結ぶパイプ役として活動しております。子供たちが楽しく安全に中学校生活を送れるようにしたいと思い

ますので、引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

３．議長選出 

 規約第４章第１２条１項により、ＰＴＡ会長が議長に選任されました。 

４．議事 

・第１号議案 令和３年度活動報告（令和３年度会長 犀川） 

 「お配りしている総会資料の書面の通りであることをご報告いたします」 

 →令和３年度活動報告は、報告のとおり承認されました。 

・第２号議案 令和３年度決算報告（令和３年度会計 北阪） 

「令和３年度ＰＴＡ一般会計決算書の書面をもってご報告といたします。なお、昨年度から



の会計予算からの変更点は、新型コロナの影響により多くの活動が縮小されたことから、Ｐ

ＴＡ会費の徴収を減らしたことで収入減となりました。また、支出についても同じ理由で行

事や研修会が中止になったことから、使用しない予算もありました」 

・第３号議案 令和３年度会計監査報告（令和３年度会計監査 菅野） 

 「令和４年４月１６日、適正に処理されていると確認いたしましたのでご報告いたします」 

 →令和３年度決算報告及び会計監査報告は、報告のとおり承認されました。 

・第４号議案 令和４年度活動案審議（令和４年度副会長 深沢） 

 「総会資料１４ページをご覧ください。この紙面をもちまして令和４年度ＰＴＡ役員・委員

会活動案といたします」 

  →令和４年度活動案は、報告のとおり承認されました。 

・第５号議案 令和４年度予算案審議（令和４年度会計 髙浪） 

  「総会資料の一般会計予算案１５ページをご覧ください。昨年度からの変更点として、本年

度も生徒数増につき、各委員会の活動費、生徒会福祉費、行事費、保険費、などを増額して

います。また、今年度は新型コロナの影響を受けずに活動が出来ることを前提とし、渉外費

をコロナ禍前の支出に見合った形に増額しております。一方、消耗品費については、近年の

実際の支出額が抑えられているため、減額いたしました。収入の部の会費については、従来

通りの予算としておりますが、万が一新型コロナの影響により、行事等の中止や縮小等を余

儀なくされた場合には、会費徴収の一部減額を検討致します」 

→令和４年度予算案は、賛成多数により可決されました。 

５．質疑応答 

保護者Ａ「ＰＴＡ活動の中で、具体的な子供たちの活動がどのくらいありますか。ＰＴＡ活動の存続のた

めの比率が多く感じました」 

会長  「運動会のサポート、外部のホールでやる予定の学習発表会など、ＰＴＡのサポートが必要なと

ころがあります。また、保護者同士の連携を取って意見交換や情報収集なども必要なことでありま

すので、今年度も同じ計画や方針で進めていこうと思います。２年間出来なかったスポーツフェス

ティバルを今年の７月頃に開催予定です。区立１０校でドッチビー大会をします。それに関しても

ＰＴＡの皆さんの引率や参加等の活動もあります」 

保護者Ａ「書面では伝わりにくいと思います。今のように実際に声で聞くと分かりますが、色々な活動内

容がＰＴＡ会員全体に共有出来るような形が望ましいのではないかと思います。子供たちの為の活

動や会ということを再確認していきたいと思います」 

会長  「コロナ禍でなかなか学校行事等にも参加できませんが、こういったオンライン会議等ででも会

話があってこそのＰＴＡ活動であると思いますので、今後も情報共有をしていきたいと思っており

ます。貴重なご意見ありがとうございました」 

保護者Ｂ「この２年間、活動が中止、制限されてきたので、なかなかＰＴＡ活動が見えないところがあり

ました。その中で、ＰＴＡはオンラインの活用を相当されてきたのではないかと思います。ネット

ワーク環境が整わない方もいらっしゃるので、多様な選択方法を残しながら会員の意見が募れるよ

うハイブリットの工夫をして頂いていると思います。一番、学校行事のサポートが目に付くと思い

ますが、茶話会の実施や研修参加など、目に見えない活動もあります。Ｚｏｏｍミーティングやオ

ンデマンドなど期間限定で配信して、今まで参加できなかった方が見られるように今後なるのでは

ないかと思っております。ただ、茶話会など対面で子供の交友関係が親同士の顔が見える中で分か

ったり、情報交換もしたりできるＰＴＡ活動もあるので、そちらも続けていっていただきたいで



す」 

会長  「貴重なご意見ありがとうございました。ＰＴＡ本部と校長先生、副校長先生で検討していきた

いと思います」 

議長解任。 

６．江熊校長先生挨拶 

 日頃より、本校の教育活動にご協力いただいてありがとうございます。 

 色々とご意見いただきましたが、生徒の為にＰＴＡ会員の皆様がやって良かったと思えるようにしていきた

いと思います。ＰＴＡと大げさに考えず、日頃、私たちの教育活動にご協力いただいているだけでも、十分Ｐ

ＴＡ活動となりますので、是非ともよろしくお願いいたします。 

 また何かございましたら、ＰＴＡ会長や学校の方にご意見いただければと思います。是非、今年一年間どう

ぞよろしくお願いいたします。 

７．閉会のことば（副会長 落合） 

以上 

 


